



Más de 1.800 estudiantes de Castilla y León se benefician de Becas Erasmus+

EFE | VALLADOLID

Más de 1.800 estudiantes universitarios de Castilla y León se beneficiarán durante este curso académico 2021/2022 de las Becas Erasmus+ de la UE que ha gestionado la Consejería de Educación a través del Ministerio de Educación y FP, con un presupuesto de un millón de euros.

Con este dinero los estudiantes pueden sufragar parte de los gastos derivados de su participación en este programa de movilidad internacional, consistente en una estancia académica de entre tres y doce meses de duración en un país comunitario, han informado fuentes de la administración autonómica. El Boletín Oficial de Castilla y León (BOCyL) publicaba la resolución de esta quinta convocatoria de Becas Erasmus+, de la que se han beneficiado un total de 1.806 alumnos procedentes. Su distribución por instituciones académicas es la siguiente: Universidad de Valladolid (597); Universidad de Salamanca (436); Universidad de León (375); Universidad de Burgos (276); Pontificia de Salamanca (55); Europea Miguel de Cervantes (36); IE Universidad (23); Católica de Ávila (5); e Internacional Isabel I (3).

Los beneficiarios, previa solicitud, podrán percibir como anticipo la mitad del importe de la ayuda concedida en la resolución, mientras que el resto será abonado una vez justificada, en los términos previstos en la convocatoria, la duración real de la estancia.

Por otra parte, el BOCyL también publica este martes la convocatoria de selección de una decena de proyectos de investigación educativa, que podrán recibir hasta 5.000 euros cada uno, para su desarrollo durante los dos próximos cursos académicos (2022-2024).